



# “En el PRI no existe desbandada”

**Los que han renunciado no representan nada, argumenta el dirigente nacional del tricolor**

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, rechazó que en el PRI exista una desbandada y argumentó que quienes han renunciado “no representan nada”.

“Todos los que se van ya no estaban, todas esas renunciaciones se van directo al bote de la basura, porque nunca estuvieron”, insistió.

En los últimos días renunciaron el exgobernador Omar Fayad y ocho legisladores del Congreso de Hidalgo. También el exdiputado local por Sinaloa, Jesús Antonio Valdés Palazuelos, así como quien fue aspirante a dirigir al PRI en esa entidad, Marco Osuna, y la diputada del PRI en Yucatán, Fabiola Loeza, entre otros.

Moreno Cárdenas detalló que esos personajes ni siquiera estaban afiliados al partido y los calificó de esquiroles y otros adjetivos.

“Sabemos qué priistas hicieron el trabajo a Morena de lacayos, esquiroles y esbirros porque están muertos de miedo de que los metan a la cárcel, en el caso de Hidalgo fue Morena el que acusó al gobierno de Fayad Meneses de corrupción y ahora se lo llevan; hay señalamientos de una estafa que ahora le llaman ‘sinistra’ y lo que exigimos es una investigación. Todos esos personajes no apoyaron, estaban al servicio del gobierno”, indicó.

El líder del tricolor subrayó en que no hay desbandada porque el número de quienes se ha separado del PRI es insignificante: “Quié-

nes se van no son la verdadera militancia, la verdadera militancia del PRI es la leal, es la que tiene carácter, es la que está en el territorio y toca la puerta, es la que lleva la bandera y la camisa del PRI y la que muchas veces ni siquiera tiene un cargo”.

Al ser cuestionado sobre la propuesta de Damián Zepeda y otros exdirigentes del PAN que piden que el albiazul se aleje del PRI, respondió: “Yo respeto su opinión, pero este personaje [Zepeda Vidales] en 2018 fue presidente de un partido y fue en coalición con PRD y MC y perdió por más de 35 puntos. Ahora, si en coalición hay competencia, imagínate si vamos solos, entonces, la respuesta es sumar y no dividir, debemos ir juntos para vencer al partido en el poder”, comentó. ●



CADI PC/MEMIA/EL UNIVERSAL

Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, acompañado de la dirigencia tricolor, rechazó los rumores sobre una división interna en el partido.